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A N F R A G E von Helen Kunz (LdU, Opfikon) und Mitunterzeichnende 
 
betreffend Ausbauten der S-Bahn im Zürcher Unterland 
________________________________________________________________________ 
 
 

Im Vorfeld der Abstimmung zur 2. Teilergänzung der S-Bahn wurde immer wieder darauf 

hingewiesen, wie wichtig die möglichst rasche Realisierung der einzelnen Ausbauten auf 

dem S-Bahnnetz seien, damit verschiedene Fahrplanwünsche umgesetzt werden können. 

Die Fahrplanverschlechterungen auf der S-5 im Unterland wurden nur in Kauf genommen, 

weil sie als kurzfristig galten. 

 

Nach offiziellen Informationen seitens der SBB gelten die gemachten Versprechen plötzlich 

nicht mehr. Dies ist um so bedauerlicher, als mit der S-5 viele Arbeitsplätze erschlossen 

werden (sollten). 

 

Ich frage den Regierungsrat an: 

1. Hat der Regierungsrat seine Einwilligung zu diesen Bauverzögerungen gegeben? 

2. Sieht der Regierungsrat eine Möglichkeit, diese Bauten früher zu realisieren? 

 

 Helen Kunz 

 
 Hans Rutschmann 
 Dagobert Stampfli 
 Walter Kramer 


